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Anfrage der FDP-Fraktion 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dominic Herbst, 

 

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Neustadt am Rübenberge stellt zusätzlich folgende 
schriftliche Anfrage: 

 

Wie weit ist die Erarbeitung der Drucksache für eine Rathausabholstation und wann wird sie 
den zuständigen Gremien vorgestellt? Ferner ergibt sich Frage, in welchen Gremien die 
Drucksache beraten wird. 

 

Anmerkung: Am 10.03.2022 erklärte Fr. Plein auf Nachfrage, dass die Ausarbeitung 
abgeschlossen sei und nun den zuständigen Gremien vorgestellt werden würde. Dies ist zum 
jetzigen Zeitpunkt noch nicht erfolgt. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Edward-Philipp Pieper, 

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 


